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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado

que el Poder Ejecutivo Provincia, a través del Ministerio de Seguridad, arbitre

los medios necesarios para la creación de una Delegación de la Policía en la

Zona de El Mate en la Localidad de Sauce Viejo, Departamento La Capital.

Dra. SILVIA SUSANA DE CESARlS

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este proyecto intenta reflejar la inquietud de los vecinos de la Zona de El

Mate en Sauce Viejo, del presidente com4ha1de Sauce Viejo y del presidente

de la Vecinal 30 de Noviembre, entidad que nuclea a los barrios Jorge

Newberry y Nueva Detroit, que es -justamente- la jurisdicción que incluye El
Mate.

En marzo del año pasado, cuando a raíz de una seguidilla de hechos

delictivos, se consiguió la intervención policial y se destinó un móvil al barrio, el

que actuó durante mucho tiempo, parando la ola de asaltos y mejorando mucho

la seguridad del lugar". "Dicha presencia hizo que el índice de robos a las

casaquintas bajara considerablemente, casi a nivel cero.

Pero recientemente, se eliminó el vehículo que patrullaba la zona y los

atracos reaparecieron.

Los vecinos volvieron a movilizarse y realizaron las actuaciones posibles

para que vuelva el móvil, que fue lo que había parado la cosa; esos pedidos los
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hacen a la seccional N° 19 (que cubre el sector) y luego se elevan a las esferas

~uperiore~" ,

La tarea de que realiza la subcomisaría N° 19 es buena, pero el

problema es que están a 10 kilómetros; de allí la importancia de la presencia

del auto permanente exclusivamente destinado a esta zona.

Hay que aclarar que existe un expediente con el pedido formal de un

destacamento o alguna repartición policial que sirva de base para el trabajo en
la zona.

La presencia policial sirve, ayuda, ahuyenta... y a eso hay que

reconocerlo; así se pudo comprobar el año pasado cuando estuvo el móvil

policial recorriendo esas calles.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente

Proyecto de Comunicación

~~
Dra. SILVIASUSANADE CESARIS

Diputada Provincial
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